

# Sitzungsprotokoll vom 01.11.2021

---

- Anwesende:** Gewählt: Annabell Bär, Moritz Defourny, Richi Elrod, Antonia Lucius, Jenny Meinhardt, Lukas Röhrig, Joschua Böckers (ab 20:05), Sebastian Schramm (ab 20:11), Jessica Bauer (ab 20:11), Isabell Hellmann (ab 20:11), Ronja Finke (ab 20:14)
- Nicht-gewählt: Katharina Freitag, Ada Mitrenga, Malte Kobus, Ludwig, Lukas, Laurenz, Annika, Anne, Sarah, Leonie, Benny, Surab, Andrea
- Gäste:** Judith und Matthias von UAEM
- Redeleitung:** Annabell Bär
- Protokoll:** Jenny Meinhardt, Richi Elrod

## Tagesordnung

|  |   |
|--|---|
| 0. Gäste (19:38 Uhr).....                                | 1 |
| 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (20:13 Uhr) ..... | 2 |
| 2. Protokollabstimmung (20:14 Uhr) .....                 | 2 |
| 3. Sprechstunde (20:15 Uhr) .....                        | 2 |
| 4. Finanzen (20:16 Uhr) .....                            | 2 |
| 5. bvmd (20:35 Uhr) .....                                | 3 |
| 6. Weihnachtsmarkt (21:27 Uhr).....                      | 3 |
| 7. Fünftie-Wechsler*innen ohne KG (21:15 Uhr) .....      | 3 |
| 8. Updates aus der Allgemeinmedizin (21:19 Uhr).....     | 3 |
| 9. Unbeantwortete Mails (21:27 Uhr) .....                | 3 |
| 10. Sonstiges (21:35 Uhr).....                           | 4 |

## 0. Gäste (19:38 Uhr)

Judith und Matthias berichten von ETAF: Einsatz für verbesserten Zugang zu Medikamenten. Sie präsentieren ihrer Organisation und Ziele. Ihr Hauptziel ist die Implementierung von ETAF an deutschen Universitäten (explizit Leipzig). Als nächstes wollen sie sich an den StuRa und Prof. Schaefer wenden. Wir erhalten ihre PPTX-Präsentation als pdf.

Malte: bedankt sich für Vortrag. Frage nach konkreter Umsetzung der Reach-Through-Klauseln.

Matthias: Meint, dass diese für den Fall eines juristischen Konflikts vorhanden sind, die praktisch nicht unbedingt wirksam werden müssen.

Lukas: Bedankt sich. Empfiehlt auch das Projekt bei Dr. Schäfer vorzustellen und darauf aufbauend Gespräch mit dem UKL zu führen.

Matthias: Fragt, ob die Entscheidung schon fakultätsintern gefällt werden kann. Er dachte, dass es über die Uni direkt laufen müsse.

Katha: Denkt auch, dass die Uni direkten Einfluss hat und der Fakultätsrat nicht allein entscheiden kann.

Moritz: Frage bezüglich der Auswirkung auf Finanzierung von zukünftigen Studien an Unikliniken, nachdem die Richtlinien implementiert wurden.

Malte: Merkt an, dass es auch seitens der Informatiker:innen zu Problemen kommen kann und schlägt vor, es erstmal an unserer Fakultät zu Erfolg zu führen.

Lukas: Frage wer die vorgestellten Richtlinien erstellt hat und wie die Gruppe in Leipzig organisiert ist.

Matthias: Erklärt kurz die Struktur der UAEM in Deutschland und Europa und wie die Richtlinien entstanden sind.

Judith: Fragt nach Menschen, die bei der Durchsetzung mitwirken wollen/sollen.

Matthias: Fasst zusammen, dass sie weitergeben werden, dass sie ihr Projekt bei uns vorgestellt haben und sie Zustimmung erfahren haben.

## 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (20:13 Uhr)

Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

## 2. Protokollabstimmung (20:14 Uhr)

Wir stimmen über die Protokolle vom 11.10.21, 18.10.21 und 25.10.21 ab:

► **Abstimmung: 10/0/5 angenommen**

## 3. Sprechstunde (20:15 Uhr)

Malte hat die Sprechstunde heute besetzt. Es gibt nichts zu berichten. Bella erinnert noch einmal an die Tabelle, in der sich alle eintragen dürfen, die Lust und Zeit haben.

## 4. Finanzen (20:16 Uhr)

Das Medizinerkonzert beantragt 300 € für ihr Konzert in Peterskirche. Das Geld soll für Saalmiete und Druckkosten (Werbung, Eintrittskarten, Programm) verwendet werden. Es sind zwei Konzerte für insgesamt 500 Menschen geplant. Besucher:innen müssen 5€ bezahlen.

► **11/0/0 → angenommen**

Das Teddybärkrankenhaus möchte 150 € für Bastel-Utensilien beim Sommerfest und Druckkosten.

► 11/0/0 → angenommen

Malte erklärt für die neuen Menschen, wie wir die Gelder aus den Semesterbeiträge erhalten.

## 5. bvmd (20:35 Uhr)

Am nächsten Wochenende findet die 6. oMV statt. Wir müssen dafür unsere Deli-Liste heute abstimmen. Nach der Sitzung findet die Vorbesprechung der Bewerbungen & Co. statt, zu der alle interessierten Menschen gerne eingeladen sind.

## 6. Weihnachtsmarkt (21:27 Uhr)

Lukas hat bereits vor zwei Wochen das Thema angesprochen. Wir haben uns darauf geeinigt, dass in dieser Sitzung noch einmal darauf hingewiesen wird. Generell geht es darum, dass sich ein Orga-Team finden müsste, um die Veranstaltung noch vor der Weihnachtspause umzusetzen.

Bella stellt den Weihnachtsmarkt als Projekt nochmal vor, merkt aber an, dass ein indoor-Hygiene-konzept schwer wird. Bisher hat sich eine interessierte Person bei Bella gemeldet. Im Plenum findet sich keine weitere Person.

## 7. Fünftie-Wechsler\*innen ohne KG (21:15 Uhr)

Andrea: Auch diesen Samstag sind noch Menschen nachgerückt. Einige Wechsler:innen, auch jene, die schon vor längerer Zeit gewechselt sind, sind betroffen. Frau Jähne vom Referat Lehre meinte, dass die Menschen sich selbst Kursgruppen suchen sollen. Wer ist zuständig?

Bella: Referat Lehre ist zuständig.

Katha: Die Mail von Frau Jähne, dass sie nicht zuständig sind, einmal an uns schicken und dann schreiben wir den Personen nochmal.

Lukas: Stimmt dem Vorgehen zu, möchte es aber morgen nicht extra noch im Sonstigen der StuKo absprechen.

## 8. Updates aus der Allgemeinmedizin (21:19 Uhr)

Lukas: Hat eine Mail von Frau Sauer erhalten. Die Allgemeinmedizin sucht 2-3 Studis, die helfen wollen, eine Website zu Förderangeboten und Praktika zu erstellen. Wir sollen das Angebot der Mitarbeit bewerben. Außerdem wollen sie einen Studierendenbeirat haben und suchen eine\*n Vertreter\*in von uns, der\*die diese Aufgabe übernehmen möchte.

*Breite Zustimmung, Interesse und Befürworten der Planung eines Studierendenbeirats.*

## 9. Unbeantwortete Mails (21:27 Uhr)

Wir besprechen unbeantwortete Mails.

## 10. Sonstiges (21:35 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten.

*Die Sitzung schließt um 21:50 Uhr.*